



爽 緑

銚子市立明神小学校学校便り
VOL.18 令和5年12月1日

令和5年度 学校教育目標 「心豊かに自律できる子どもの育成」 ~かしこく やさしく たくましい 明神っ子~
『学校は子どもにとってワクワク・ドキドキできる場所』

校内マラソン記録会



11月24日（金）に、本校グラウンドにて校内マラソン記録会が行われました。（1年生は12月1日に行いました。）各学年とも、10月から業間の時間に行ってきた体力づくり（マラソン）の成果を発揮しようと、一生懸命に走る子供たちの姿が見られました。今年度は、各学年の男女1位の児童に金メダルを授与しました。1位を目指して努力を積み重ねてきたことはとても素晴らしいことです。それと同じように、最後まであきらめることなく自分の力を発揮しようと頑張った子供たちの努力も、「金メダル」に値するものだと思います。

記録会が終了し、1位になれなかったり、自分の目標を達成できなかったりして、涙を流しながら悔しがっている児童。周回遅れになっても歯を食いしばって走り、最後の直線で全力でゴールに向かっていった児童。いつの時代も子供たちの熱い想いや純粋な心に感動させられます。1つの行事に、これだけ真剣になれる明神小の子供たちは素晴らしいと思います。そして、何より私が感動したのは、子供たちの仲間への温かい応援です。「〇〇さん、最後まで頑張れ！」「ファイト！」「まだまだできるよ！」と誰もが誰に対しても励ましの言葉をかけていたことです。その応援は、最後に近づくほど大きなものとなり、応援に駆けつけてくださ



った保護者の皆さんの拍手と共にゴールを讃えていました。子供たちと職員、保護者の皆さんで作られた温かい応援、雰囲気、子供たちの背中を押していたのではないかと感じています。



本校では、子供たちの「やってみたい！」「やってみよう！」を大切に、「夢中になれる子供」の育成を目指しています。「一生懸命」も大切なことですが、「夢中」にはかきません。自分がやりたいと思って行動することは、子供にとって大いに価値あるものです。今回の記録会では、子供たちの「夢中」な姿がたくさん見られました。保護者の皆様には、温かいご声援をいただき誠にありがとうございました。



第4回廃品回収

11月12日（日）に第4回の廃品回収が行われました。親師会の総務役員さんを中心に朝早くからご協力をいただき、たくさんの資源を回収することができました。また、地域の皆様からもたくさんのご協力をいただいております。収益は、交歓会等の教育活動や学習環境の整備に使わせていただいております。ご協力ありがとうございました。

